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пЛаНомЕрНоЕ оБНоВЛЕНиЕ

В поликлинику АО «Соликамскбумпром»  
продолжает поступать новое оборудование на радость 
сотрудникам и пациентам.

СЕрЕБро ЕСТЬ! поБорЕмСя За ЗоЛоТо?

Начальник ЦСС Бруно Кем  
об итогах Спартакиады трудящихся  
2017-2018 гг.

 Новости отрасли

маркировка 
лесной продукции

Премьер-министр РФ Дмит-
рий Медведев поручил до 25 сен-
тября подготовить законодатель-
ные предложения по обязательной 
маркировке лесо промышленной 
продукции.

Предложения должны касать
ся включения продукции лесопро
мышленного комплекса в перечень 
отдельных товаров, подлежащих 
обязательной маркировке средст
вами идентификации, включая 
регистрацию древесины на специ
ализированных пунктах приёма.

Новая 
биоразлагаемая 
упаковка

Учёные из Технологического 
института  создали из целлюлозы 
и хитина прозрачный биоразлага-
емый материал.

В будущем он может заменить 
пластиковые упаковки, говорит
ся в исследовании, опубликован
ном в журнале ACS Sustainable 
Chemistry & Engineering. Все эле
менты нового материала существу
ют в природе и разлагаются намно
го быстрее, чем пластик. Учёные 
добавили в воду нановолокна хити
на и наночастицы целлюлозы, пре
вратили их в суспензию и нанесли 
на основу из полилактида (возоб
новляемый компонент, который 
получают из кукурузы или сахар
ного тростника). По прочнос ти ма
териал не уступает пластику — ве
щества «склеиваются» благодаря 
положительному заряду частиц хи
тина и отрицательному у молекул 
целлюлозы. Новый материал ока
зался на 67% менее проницаемым 
для кислорода, чем полиэтиленте
рефталат, из которого изготавли
вают пластик.

Нетрадиционное 
использование

Нидерландская художница и 
предприниматель Джалила Эсса-
иди организовала проект Mestic, 
который занимается извлечением 
целлюлозы из коровьего навоза.

Готовое сырьё предполагает
ся использовать для производства 
тканей. Стартап работает с 15 
фермерами в городе Эйндховен. 
В этом году участники инициати
вы планируют запустить завод по 
переработке навоза. Технология 
переработки состоит из несколь
ких этапов: сначала сухую и влаж
ную фракции сырья разделяют, 
затем из второй извлекают целлю
лозу. По словам профессора Алек-
сандра Бисмарка, руководителя 
группы полимеров в Венском уни
верситете, целлюлоза, прошедшая 
через желудочнокишечный тракт 
коровы, получается очень высоко
го качества. Кислоты и ферменты 
расщепляют её на нановолокно, 
что позволяет производить более 
тонкие материалы из целлюлозы.

Проект Mestic уже получил 
награды за инновационность и за 
идею, способствующую безотход
ному производству.

Из навоза получают также 
биопластик, биотопливо, бумагу.

По материалам сайта  
 lesonline.ru, bumprom.ru

Такие долгожданные люби
мые детьми летние каникулы, 
самые продолжительные в году, 
готовят непростую задачку для 
взрослых. Родители должны 
так организовать отдых детей, 
чтобы они укрепляли здоро
вье, занимались, развивались и 
были в безопасности. А самим
то как хочется отдохнуть! Одни 
мечтают о море и солнце, всей 
семьёй погрузиться в беспеч
ную атмосферу южных курорт
ных городов, другие — о лес
ном свежем воздухе, сплаве по 
реке… Неужели у большинства 
мечты остаются мечтами?

Как же кстати приходится 
рука помощи, которую готова 
протянуть работникам первич
ная профсоюзная организа
ция АО «Соликамскбумпром»! 
О том, как бумажникам от
дыхалось этим летом, и рас
спросим председателя про
фкома Светлану Владимировну 
Елисееву.

— Светлана Владимиров-
на, сколько детей этим летом 
получило путёвки в лагеря 
отдыха? 

— Мы уже можем подве
сти итоги летней детской оздо
ровительной кампании. Этим 
летом по путёвкам в лагеря 
отдыха «Спутник» и «Лесная 

сказка» смогли поехать 150 де
тей. А ещё 25 детей отправи
лись в поездку на теплоходе 
по маршруту Пермь – Нижний 
Новгород – Казань – Пермь.

Все заявки от структурных 
подразделений были удовлет
ворены. Родители, как всег
да, оплатили 10 % стоимости 
путёв ки. В следующем году мы 

планируем расширить спектр 
предложений по организации 
летнего отдыха детей. Приоб
ретём путёвки и в новые летние 
оздоровительные лагеря.

ЗаграНпаСпорТ и праВа подорожаЛи

С 3 августа увеличился раз
мер государственной пошлины 
на выдачу этих документов. 

Если раньше нужно было 
заплатить 3,5 тыс. рублей за 

взрослый и 1,5 тыс. рублей за 
детский биометрический заг
ранпаспорт, то теперь докумен
ты обойдутся в 5 тыс. и 2,5 тыс. 
рублей соответственно.

Оформление прав так называ
емого нового образца обойдётся 
в 3 тыс. рублей (раньше процедура 
стоила 2 тыс. рублей), а оформле
ние свидетельства о регистрации 
автомобиля на пластиковой осно
ве, в том числе взамен утраченно
го, — в 1,5 тыс. рублей.

Такое решение объясняют 
тем, что изготовление докумен
тов нового образца обходится 

дороже — при этом пошли
ны на оформление документов 
старого образца во всех слу
чаях остаются без изменений. 
Например, бумажный вариант 
свидетельства о регистрации 
ТС попрежнему можно будет 
получить за 500 рублей.

по материалам сайта  
http://rf.biz

 Важная информация

оформление биометрического загранпаспорта  
(то есть паспорта нового поколения) теперь обойдется 
дороже, равно как и водительских прав и свидетельства 
о регистрации автомобиля нового образца.

Продолжение на стр. 2

Благодаря поддержке профкома инженер отдела лесоснабжения Е.Е. мартин замечательно отдохнула  
со своей семьёй на море.

календарь начал отсчитывать последние дни лета. каким бы  ни выдалось лето, для большинства 
из нас это лучшая пора для отдыха и для укрепления здоровья. Были бы возможности.
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 городские новости

Вся история – 
в одном 
фестивале!

25 августа в Прикамье впер-
вые пройдёт культурно-истори-
ческий фестиваль «Солонка». 
Его мероприятия развернутся под 
девизом «Окунись в историю!». 

Фестиваль «Солонка» это — 
четыре территории края; девять 
площадок с насыщенной програм
мой; четыре уникальных экскурси
онных маршрута для детей и взрос
лых; один легкоатлетический пробег 
«Путь Ермака»; а также — боль
шой фильм о жизни наших предков, 
в съёмках которого смогут участво
вать гости фестиваля. Центральной 
площадкой проекта станет именно 
Соли камск. На церемонии откры
тия фестиваля состоится театраль
ная постановка с лазерным шоу, 
пройдёт выступление театра огня. 
Гости смогут насладиться выступле
ниями музыкальных кавергрупп 
и поучаствовать в увлекательных 
мастерклассах. Юные посетители 
оценят детский богатырский тур
нир, фотозону, игровые программы 
и многое другое.

Черничное 
настроение

Праздник черники и чернич-
ного пирога пройдёт 18 августа 
в Красновишерске на городской 
площади у здания администра-
ции района. Начало в 12 часов.

На празднике будет работать 
«Черничная ярмарка», состо ятся 
краевые соревнования по гиревому 
спорту «Красоты Вишеры», конкурс 
черничных пирогов «Черничное 
счастье», фестиваль «Сказки наро
дов Прикамья», фестиваль красок, 
выступления творческих делегаций 
и концертная программа, мастер
классы «Черничная мас теровая», 
экоакция «Черничный дозор». Бу
дут работать чайная лавка и чернич
ная пекарня под открытым небом, 
где каждый желающий может ис
печь свой черничный пирог.

В путешествие 
по усолке

В Соликамске появится но-
вый туристический маршрут по 
реке Усолке от пос. Городище 
до Свято-Троицкого мужского 
монастыря.

У путешественников по ново
му маршруту будет возможность 
посетить туристические и истори
ческие объекты, начиная с пос. Го
родище, где располагался древний 
городок Арба (Ибыр). Отсюда еще 
тысячу лет назад начинался «Ве
ликий меховой путь». 

По водному маршруту также 
расположены Соликамский Бо
танический сад, Людмилинская 
скважина, территории бывших 
сользаводов: Троицкий и Георгиев
ский. На базе Центра «Крис талл» 
в июне июле работал профильный 
туристический лагерь детей, кото
рые разрабатывали экскурсионное 
насыщение маршрута и буклет
карту маршрута для туристов. 
К разработке были привлечены: 
Соликамское краеведческое сооб
щество, экскурсоводы города. 

по материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

 профком

НадёжНая рука помощи
— За детей можно пора-

доваться, а сколько взрослых 
смогли укрепить здоровье в этом 
году, и в особенности летом, при 
поддержке профсоюза?

— Этим летом одна группа 
работников предприятия — это 
25 человек, отдохнула на курор
те «Красная Талка» в городе 
Геленджике. Было очень много 
положительных отзывов об ор
ганизации отдыха и лечения на 
курорте, довольны были наши 
отдыхающие и качеством пита
ния. Но, наверное, больше всего 
они радовались морю и солнцу.

В ближайшее время состоят
ся два новых заезда на южные ку
рорты. Одна группа отправиться 
также в Геленджик, другая — в 
Адлер. Бархатным сезоном смо
гут насладиться 44 человека.

Заявки на путёвки принима
ются нашей первичной профсо
юзной организацией от каждого 
структурного подразделения. 
Стараемся удовлетворить все. 

По действующему Коллек
тивному договору работник 
оплачивает минимум 15 % и мак
симум 25 % стоимости путёвки, 
в зависимости от стажа работы 
на предприятии. Как правило, 
сумма оплаты составляет не бо
лее 9 тысяч рублей. Дорожные 
расходы несёт сам отдыхающий, 
выбор транспорта тоже за ним. 
Но экономия настолько сущест

венная для семейного бюджета, 
что многие едут отдыхать с деть
ми, всей семьёй.

В следующем году мы также 
планируем отправить работни
ков нашего предприятия отдох
нуть на юг. Надеюсь, сможем 
предложить и новые курорты.

Но бумажники имеют воз
можность укрепить здоровье 
на курортах, в санаториях и 
профилакториях круглый год. 
До конца этого года, кроме тех, 
кто отдохнул на южных курор
тах, более 100 человек получат 
санаторно курортное лечение.

Согласно Коллективному 
договору смогут отдохнуть 
в этом году на курорте и работ
ники ОСП «Вишера». 

С предложениями профко
ма по отдыху в новом 2019 году 
мы ознакомим работников АО 
«Соли камскбумпром» в ноябре 
декабре текущего года.

— Летние каникулы закан-
чиваются. Светлана Владими-
ровна, профком ведь поможет и 
в школу собраться?

— Да. Уже пятый год 
проф союз готовит подарки 
для первоклассников. В этом 
году в подарок подготовлены 
дизай нерская сумка под об
увь с логотипом первичной 
профсоюзной организации 
АО «Соли камскбумпром» и 

канце лярский набор. Пораду
ем детей и снимем часть финан
совой нагрузки на родителей. 
На сегодняшний день в нашем 
списке 82 первоклассника, но 
думаю, что список подрастёт 
за счёт первоклассников ОСП 
«Кудымкар», куда продолжа
ют трудоустраиваться люди. 
После 27 августа дети получат 
свои подарки.

Утверждены также списки 
малообеспеченных семей, ко
торые получат согласно дей
ствующему на предприятии 
Коллективному договору ма
териальную помощь к школе 

в размере 2 тысяч 600 рублей 
на каждого ребён ка. Выпла
та будет произведена с 20 по 
22 августа.

— Слышала, что на днях 
у нашей первичной профсо-
юзной организации побывали 
в гостях представители других 
«первичек» города?

— 13 августа в музее исто
рии АО «Соликамскбумпром» 
состоялось совещание город
ского координационного совета 
организаций профсоюзов, в ко
торый входят 24 представителя 
первичных профсоюзных ор
ганизаций Соликамска. Нача
лось совещание нетрадицион
но — с экскурсии по нашему 
музею, которую провела за
ведующая Найле Серверовна 
Музафарова. Все члены сове
та проявили большой интерес 
к истории бумкомбината, об
ратили внимание на поддержку 
предприятием социальной сфе
ры, на традиции коллектива. 

После обсуждения важных 
волнующих вопросов — пен
сионной реформы, эффектив
ности работы трёхсторонней 
комиссии при администрации 
города — участники совещания 
сфотографировались на память 
в парке отдыха бумажников. 

Елена Налётова

 доска почёта

ВСЕгда В пЕрВых рядах

— Я ума не приложу, почему 
я? — искренне недоумевает Люд
мила Алексеевна. Скромность, го
ворят, украшает! Но цех недаром 
рекомендовал электрослесаря 
Чивель на Доску почёта тепло
электроцентрали. Ведь она добро
совестно выполняет свою работу, 
душой «болеет» за предприятие 
и принимает самое активное уча
стие в его жизни.

В обязанности Людмилы 
Алексеевны входит обслуживание 
манометров — приборов измеря
ющих давление. От того, как вы
полнены ремонт и калибровка ма
нометра, зависит его надёжность, 
а от надёжности и достоверности 
показаний манометров зависит 
работа всей станции!

— Они здесь повсюду — «по
велительница манометров» делает 
широкий взмах рукой. Я поднимаю 

глаза, и голова начинает немного 
кружиться. Некоторые манометры 
установлены на паропроводах вы
соко под потолком!

— Да, поднимаюсь на пло
щадку по лестницам и работаю. 
Мне не страшно, я привыкла… 
Какая здесь высота? Вопрос на 
засыпку! — Людмила Алексе
евна останавливает проходя
щего мимо Юрия Фёдоровича 
Гентова, начальника смены кот
лотурбинного цеха.

— Тут повыше пятиэтажного 
дома будет! Вон там все 20 ме
тров! — улыбается коллега.

— А вот теперь стало немного 
страшно, — смеётся в ответ отваж
ный электрослесарь«верхолаз».

Она работает в сложных ус
ловиях: вибрации, повышенная 
температура, шум, но считает, что 
если работа «твоя», то всё будет 
даваться проще. По профессии 
электрослесаря Людмила Алексе
евна работает 7 лет, а на ТЭЦ — 
уже 22 года!

Хоть Людмила Алексеевна и 
любит свою работу, не одной ей 
она живёт. Со своими вышивка
ми она участвовала в выставках, 
которые проводились на станции. 

В сезон увлечённо занимается 
огородом, чтобы потом угощать 
внуков,  а их у неё трое! Но глав
ной страстью Людмилы Чивель 
стали путешествия.

— Людмила Алексеевна не 
только председатель цехового 
комитета, но и профорг. Она от
ветственна за массовую работу: 
участвует в организации меропри
ятий, сплавов, походов… — рас
сказывает Галина Анатольевна 
Пегушина, председатель первич
ной профсоюзной организации 
ООО «Соликамская ТЭЦ», — 
Людмила легка на подъем, без
отказна, всегда сама предлагает 
помощь. У нашей Доски почёта 
висят стенгазеты с фоторепорта
жами с наших цеховых мероприя
тий — это её инициатива и работа! 

Этим летом коллектив сплав
лялся по ЧаньвеЯйве. Сейчас 
стараются организовать поездку 
в Тюмень на горячие источники.

— Людмила Алексеевна очень 
внимательна к людям, — рас
сказывает Валентина Ивановна 
Кадочникова, кладовщица элек
троцеха, — всегда поможет, не 
делом – так словом! Про таких го
ворят: всегда в первых рядах! А как 
с ней весело в путешествиях… Зато 
в работе серьёзна и ответственна, 
всегда добросовестно доводит до 
конца начатое!

Как всё успевать, быть со всеми 
в хороших отношениях, качествен
но выполнять работу и правильно 
активно отдыхать? Спросите Люд
милу Алексеевну Чивель!

Елизавета Фасхутдинова

В цехе тепловой автоматики 
и измерений Соликамской 
ТЭЦ меня встретили 
приветливые сотрудники. 
Такая атмосфера в цехе 
делает труд приятным и 
продуктивным. Недаром 
Людмила алексеевна 
Чивель, электрослесарь 
по ремонту и обслуживанию 
автоматики и средств 
измерений электростанции, 
так любит свою работу и 
получает здесь энергию для 
творчества и путешествий!

Окончание. Начало на стр. 1

Елена мартин и её дочь Николь
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 Эхо праздника

каЧу-каЧу,  
куда хоЧу!

Пожалуй, никогда я ещё 
не видела столько разномаст
ных самокатов и «великов» 
в одном месте! Всё смешалось: 
колёса, люди… И отовсюду 
шум велосипедных звоночков: 
басис тых и мощных, пискля
вых и резких, дребезжащих и 
гулких. Среди привычных «ко
ней» вижу гироскутер. Кто зна
ет, может быть, это транспорт 
буду щего, и через пару поколе
ний все в Соликамске «переся
дут» на сей агрегат…

Устремляюсь вглубь парка 
и очень быстро понимаю — 
спокойно прогуляться не вый
дет. Под ногами то и дело сну
ют малы ши, как бы не задеть… 
Путь отступления только 
один – на дерево!

Нет велосипеда? Лопнуло 
колесо? В твоём распоряже
нии различные аттракционы: 
тир, детская площадка и всеми 
люби мый батут.

Участники пробега торопят
ся зарегистрироваться: заяви
лось более 380 человек, среди 
которых и взрослые, и подрост
ки, и дети от 3х лет! 

Когда все желающие за
регистрировались и полу
чили наклей ки участников, 
объявили построение, где 
были награж дено несколько 

семей: Тверитиновы (детский 
сад № 25), Вдовины (детский 
сад № 45) и Антипины (дет
ский сад № 22) как самые 
многочисленные, Нагорские 
(детский сад № 45), дети и 
родители из старшей груп
пы «Светлячок» (детский сад 
№ 45) как самые оригиналь
ные команды!

Велолюбителей привет
ствовала  перед стартом Мария 
Александровна Баранова, 
дирек тор ЧДОУ «ЦРР «Соли
камскбумпром», и сама возгла
вила группу участников старше 
6ти лет. Эта группа вышла на 
старт первой.

Малышам родители помо
гали удерживать равновесие, 
но были и настоящие малень
кие гонщики — в каске и нало
котниках они резво подрезали 
друг друга под дружные «охи» 
родителей и под играющую 
на весь парк всем известную 
песню из мультфильма о коте 
Леопольде: 

Пусть! 
Пусть дорога вдаль бежит!
Грусть пусть на сердце
не лежит!
Мне всё на свете по плечу!
И с песней этой качу 
по свету, 
Качу-качу, куда хочу!

Парк — излюбленное мес
то соликамских собачников, но 
сегодня им пришлось потес
ниться. Одна собачонка, види
мо, потеряв из виду хозяина, 
решила приободрить участни
ков на старте. Ловко объезжа
ли её велосипедисты — никто 
не пострадал!

Участников в целях безопас
ности поделили по возрасту 
на две группы, пути тоже было 
два — большой круг и малень
кий. Ребятам так понравился 
заезд, что показалось мало. 
И уверенные велосипедисты, и 
малышня — все отправились 
на второй круг! В этом году один 
из маршрутов велопробега вы
ходил на проезжую часть, поэ
тому ребят «охраняли» машины 
ГИБДД. 

Надеемся, что это меропри
ятие заставило когото вспом
нить позабытое ощущение ве
тра в волосах, когото впервые 
сесть на велосипед, а когото — 
совершить привычный заезд, но 
в весёлой компании!

Елизавета Фасхутдинова
редакция благодарит 

за предоставленную информацию 
и фотографию  

Чдоу «Црр «Соликамскбумпром»

9 августа в городском парке состоялся «ВелоБум» — велосипедный заезд для всех 
желающих, организованный сотрудниками детского сада №45 «Сказка».

 Здоровье

В поликлинику ао «Соликамскбумпром» поступила ещё 
одна часть нового оборудования. Наше медицинское 
учреждение оснащается в соответствии со строгими 
современными стандартами.

Главный врач поликлини
ки Тамара Яковлевна Галкина 
пояснила: 

— Мы ведём планомерную 
замену старого оборудования на 
новое. Кроме средств, выделяе
мых предприятием на оснаще
ние, мы используем и средства, 
заработанные в рамках ОМС. 
Именно на них приобретён для 
хирургического кабинета стол 
медицинский пере вязочный 
СМПэ02аском, и для стери
лизационной — стерилизатор 
воздушный с программным 
управлением циклами стери
лизации, дезинфекции и сушки 
ГП80.

Хирург Жанна Рафиковна 
Аптухова с удовольствием 
демонстрирует новый перевя
зочный стол:

— Столом можно управ
лять с помощью пульта: опус
тить его ниже или поднять 
повыше. Пациентам удобнее 
подняться на стол и спустить
ся с него, а врачу удобнее ра
ботать. Есть подлокотники, 
которые также облегчают вра
чу проведение необходимых 
медицинских манипуляций. 
У стола мягкое покрытие, вы
полненное из материала, кото
рый может обрабатываться де
зинфицирующими средствами.

В стерилизационной меди
цинская сестра Эмма Христиа-
новна Бессонова перечисляет 

преимущества нового красиво
го аппарата:

— Стерилизатор вмести
тельный, на табло отобража
ются все режимы, которые 
включены. Полки внутри сте
рилизатора можно устанавли
вать на нужную нам высоту. 
В нём будут стерилизовать
ся хирургические и гинеко
логические инструменты. Для 
инструментов стоматолога 
у нас есть аппарат меньшего 
объёма. 

Удобно, что я сама могу 
выб рать режимы работы сте
рилизатора.  Есть возможность 
тройного контроля: внутрь 
пакета с инструментом закла
дывается цветовой индика
тор, наклеивается также на 
каждую упаковку наружный 
цветовой индикатор, и сам па
кет для стерилизации снабжён 
индикатором. Это гарантирует 
полную стерильность прошед
ших обработку инструментов.

Кроме того, раз в полгода 
обязательно проводится не
зависимая проверка стерили
заторов специалистами сани
тарноэпи демиологической 
службы Роспотребнадзора. 
У них свои химические индика
торы, которые закладываются 
на разных уровнях в аппарате. 

Наши пациенты могут 
быть уверены в стерильности 
всех наших инструментов.

Елена Налётова

пЛаНомЕрНоЕ 
оБНоВЛЕНиЕ

Семейный велопробег — не соревнование, а праздник

группа «Светлячки» — самая оригинальная велокоманда

меди цинская сестра Эмма христиа новна Бессонова

БЛагодарНоСТЬ

ЧДОУ «ЦРР 
«Соликамскбумпром» 
благодарит за поддержку 
в организации «ВелоБУМа» 
комитет по физической 
культуре и спорту 
г. Соликамска.

ЧДОУ «ЦРР 
«Соликамскбумпром» 
благодарит ветерана 
бумкомбината Сергея 
ивановича Сенникова 
за предоставленные 
для фотосессии 
оригинальные модели 
деревянных велосипедов.

хирург жанна рафиковна аптухова
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поВЕяЛо…

НЕ пожаЛЕй доБра!

доБрого дНя
Нет боле дня...
Вот и сегодняшняя страница
В облачке скроется голубицей,
Ноль. Стрелки покатятся плавно с горки,
Дрожью рассвет, как желе на торте,

Переплавляясь,  впорхнёт лучами,
Белая голубь, как прежде, с нами.
Всё предначертано небесами,
Доброго дня для счастливых самых.
Доброго дня!

18 августа обозначен в кален
даре этого года как Всемирный 
день бездомных животных. В 1992 
году было принято решение на
поминать людям каждую третью 
субботу августа о судьбе бродяж
ничающих братьев меньших. Ведь 
проблема безответственного от
ношения людей к животным не те
ряет своей актуальности сегодня.

Самое лучшее, что человек 
может сделать, это, конечно же, 
не бросать домашних животных, 
обрекая их на существование 
в безжалостном мире улицы, 
оставляя беззащитными. 

Слава Богу, что есть люди, 
которые — люди. Они не просто 
сопереживают, но идут дальше: 
организуют приюты для бездо
мных животных, спасают их с 
улиц, лечат, находят новых хозя

ев. Но их ресурсы ограничены. 
И помощникам нужна помощь!

Вы считаете, что вас это не 
касается? А что ж вы тогда так 
яростно поддерживаете всеоб
щие вопли: «Развелось собак и 
кошек бездомных! Заразу разно
сят! И напасть могут!» От бродя
чей жизни и вы бы кусались.

В нашем городе есть приют для 
животных, точнее пункт времен
ного содержания, «Помоги найти 
дом». Он постепенно обустраи
вается при помощи неравнодушных 
людей. Но так необ ходима помощь! 
Нужны корма для кошек и собак, 

поводки и ошейники, наполните
ли, перчатки для уборки, чистые 
подстилки, зоошампуни и капли 
от блох, глистогонные средст ва и 
другие ветеринарные препараты. 
Можно всё это передать в приют. 
А можно помочь денежными сред
ствами. Зайдите на страницу ПВС 
https://vk.com/solhelp и вы пой
мёте, чем и как вы можете помочь, 
а может быть, найдёте настоящего 
друга.

У милосердия ваше доброе 
сердце и ваши щедрые руки!

анна астрова

Вернулись дожди, приправили жизнь грустинкой. а конец лета напомнил  
о скоротечности времени. Но время делает круг.

помните, певица 
обращается в песне 
к судьбе:  
«Терпима будь, а значит 
будь добра! храни меня!..». 
Есть те, кто молил бы 
не менее истово,  
если бы только мог.

коНкурС

музей истории предприятия 
организует фотоконкурс  
ко дню работников леса  
«ФотоБум – 2018»!
В конкурсе могут принять участие работники 
и ветераны ао «Соликамскбумпром», 
ооо «Соликамская ТЭЦ», оСп «Вишера» и 
оСп «кудымкар». 

На конкурс принимаются фотографии по двум 
номинациям:
 «прЕдприяТиЕ В ЛиЦах» — репортажные сним-

ки работников в трудовом процессе;
 «пуТЕшЕСТВиЕ В кадрЕ» — фотографии — впе-

чатления во время отпуска, отдыха, забавные 
моменты.

 
Не более двух фото от конкурсанта. 
Цветные фотоработы с расширением 
не менее 200 пикселей на дюйм и 
размер не менее 600х800 пикселей 
в формате JPG принимаются 
в электронном виде до 8 сентября 
2018 г по электронной почте 
najle.muzafarova@solbum.ru или 
на электронном носителе в отдел 
по связям с общественностью 
каб. 111. 

Форма заявки — в Положении, 
разосланном по структурным 
подразделениям. 

Телефон для справок: 6-46-77.

 Спорт

подведены итоги городской Спартакиады трудящихся 
среди коллективов физкультуры 2017-2018 г.г.

Соревнования в рамках 
Спартакиады проводились по 
девяти видам спорта. Всего 
участвовало пять коллекти
вов: АО «Соликамскбумпром», 

ОАО «Соликамский магни
евый завод», ПАО «Урал
калий», ФГКУ 1 ОФПС, АО 
«Соликамский завод «Урал». 
В командном зачёте спортсме
ныбумажники стали вторыми.

Поздравляем участни-
ков соревнований, боров-
шихся за честь коллектива 
АО «Соликамскбумпром»!

Приглашаем всех желаю
щих принять участие в следу
ющей городской Спартакиаде 
трудящихся среди коллекти
вов физкультуры, которая 
стартует уже в конце сентября 
этого года и откроется тради
ционным кроссом.

Бруно кем,
начальник ЦСС

СЕрЕБро ЕСТЬ! 
поБорЕмСя 
За ЗоЛоТо?

дождЬ 
Природа плачет, плачет...
Стиль жизни в унисон.
Бежит промокший мальчик.
Капели чёткий звон.

Скопились реки грусти
У Господа в руках,
Теперь течёт сквозь пальцы,
На спасшихся в зонтах.

Цветные парашюты,
Условный мир сухой
Раскроем хмурым утром,
Надставим над собой.

И кажется, что слёзы
С небес минуют нас.
А мальчик несерьёзный,
Сырой и без прикрас.

Вероника пермякова


